

# SAINT-MICHEL

## 300 kilos de patates pour la Chabriole

Il n'y a que le ciel qui est scruté, sinon tout va bien, comme le dit Jean-Claude Pizette, le président du FJEP, qui organise la Chabriole. Ce soir, en cas de pluie, la scène sera couverte. Une première !

Hier, de nombreuses personnes étaient déjà mobilisées dans le village pour éplucher les pommes de terre. Il en faut 300 kilos pour préparer l'incontournable bombine qui sera servie pour l'occasion. Sans compter les 10 kilos de lardons et 3 kilos d'oignons pour remplir 700 assiettes.



**Les bénévoles préparent déjà la bombine.**

Il reste des places pour le concert de ce soir en prévente. L'exposition de peintures est ouverte de 14 à 18 heures aujourd'hui et de 14 à 19 heures demain.